

用せせらぎ

第4号

R2.6.30

校訓 心ゆたかに 健やかに

校長 長谷川 晃三郎

5月14日、学校が再開してから1ヶ月半が過ぎました。梅雨入りしたとは言え、30度以上の暑い日が多く、コロナと熱中症、食中毒の予防に留意しながら教育活動を進めているところです。1学期はコロナの影響で授業参観や家庭訪問が実施できていません。お子さんの学級での様子等を心配されている保護者もたくさんおられると思います。2学期以降は授業参観等も例年通り実施していきたいと思っています。運動会やバザーについても現段階では内容を縮小しながら実施する方向で考えています。

何かとご心配をおかけしていますが、今後もマスクや水筒の用意、手洗いの徹底などご家庭でもよろしく願いいたします。



交通安全教室



6月8日に1, 2年生を対象に交通安全教室を実施いたしました。交通指導員の宗さんと松本さんに話をしてもらった後、学校周辺の交差点や横断歩道がある場所に行って、その場で注意することや安全な道路の渡り方などについて分かりやすく話をさせていただきました。子どもたちはしっかり話を聞いていました。今後も車が来ていないかどうかの確認を忘れず、交通安全に十分気をつけて安全に過ごして欲しいと思います。



慰霊碑見学



6月23日、6年生全員で旧伊万里商業の敷地内にある原爆で亡くなった方の慰霊碑を見学しに行きました。これまでは5月の長崎修学旅行で、原爆資料館や如己堂などを見学し、これからの平和学習につなげていました。今年はコロナの関係で11月に延期したため、平和学習の導入として行ったものです。

これから歴史の学習などでいろんなことを学んでいきます。日本が歩んできたことを正しく知り、2度と戦争を起こしたらいけないという思いを強くもって、日本の未来を切り拓いて行って欲しいものです。



